

Je vous laisse la paix, je vous donne ma paix.

Jean 14, 27

Jésus est ressuscité et il nous a donné la paix!

La paix de Jésus est le don de la félicité. Par notre baptême, nous sommes mandatés pour être des artisans de paix, pour apporter le bien-être par Jésus. Lorsque nous accueillons l'étranger, que nous nourrissons les affamés, que nous habillons ceux qui sont nus, que nous visitons les malades, que nous touchons les cœurs et que nous formons les esprits des enfants et des jeunes, nous permettons aux autres de vivre pleinement leur vie et de faire l'expérience du bonheur.

Célébrons la résurrection de Jésus en travaillant pour le bien commun, en construisant des ponts étayés par la tolérance, le dialogue et le respect mutuel, en servant les pauvres et en vivant toujours la fraternité et en rejetant toujours les conflits armés.

Puissions-nous témoigner de la résurrection en coopérant avec nos sœurs et frères pour découvrir le Règne de Dieu, déjà présent mais souvent occulté, un règne de paix, de compassion et de bonheur pour tous.

Poussés par l'Esprit Saint, levons-nous avec le Christ et allons apporter la paix au monde.

Joyeuses Pâques!

Frère Robert Schieler, FSC

Dro. Robert

Frère Supérieur

